

SUZUKI INAUGURE SA PREMIERE USINE DE BIOGAZ EN INDE



Suzuki a inauguré le 6 décembre dernier, dans l'ouest de l'Inde, son premier site destiné à produire et commercialiser du biogaz pour les véhicules fonctionnant au gaz naturel comprimé (GNC).

La Banas Suzuki Biogas Plant, située à Agthala, dans l'état du Gujarat, est le fruit d'un accord signé en septembre 2023 entre Suzuki, le National Dairy Development Board (NDDB) et la coopérative laitière Banas Dairy.

Cette nouvelle usine de 44 000 m² est conçue pour produire et vendre 1,5 tonne de biogaz par jour. 1,5 tonne de biogaz correspond à la quantité de carburant nécessaire pour alimenter environ 850 véhicules GNC pendant une journée -en se fondant sur la consommation d'une Suzuki Wagon-R GNC parcourant 60 km par jour et consommant 2,99 kg de GNC / 100 km. En parallèle, l'usine produira et commercialisera aussi des engrains organiques.

La cérémonie d'inauguration de la Banas Suzuki Biogas Plant s'est tenue le 6 décembre en présence de près de 25 000 producteurs de la région et de nombreuses personnalités, parmi lesquelles Amit Shah, *Minister of Home Affairs*, Koichi Suzuki, *Managing Officer, Executive General Manager, India Operations* de Suzuki; et Kenichiro Toyofuku, *Managing Officer, Executive General Manager, Biogas Operations* de Suzuki.

Toshihiro Suzuki, président de Suzuki Motor Corporation, a déclaré : « *La première usine de biogaz de Suzuki est entrée en service. Nous nous efforçons d'œuvrer en faveur d'une société neutre en carbone et fondée sur le recyclage, en tirant parti des vastes ressources des campagnes indiennes. Nous sommes convaincus que cette initiative, menée en partenariat avec la coopérative laitière indienne, libérera le potentiel considérable des collectivités rurales et contribuera à la prospérité de la région. Fidèle à sa signature de Marque « By Your Side », Suzuki poursuivra ses activités dans le domaine du biogaz, accompagnant ainsi la forte croissance de l'Inde.*»